

TAoW

Publicado por Ausetá - 13 Jun 2009 12:43

Saludos Celtíberos

Antes que nada, felicitaros por esta excelente web y por vuestro clan. Sin duda de lo mejor del mundo TW.

Abro embajada del clan TAoW (The Art of War, si, muy Suntzu jeje). Somos un grupo de jugadores que lleva ya bastante tiempo en el TW, aunque el clan en si tiene unos dos años, fue como una recoleta de diferentes jugadores de distintos clanes. Mayoritariamente aún estamos en el RTW, pues el ETW no termina de convencer-nos. Tenemos algún miembro que también estaba en el MTWII, pero en otro clan. Supongo que tarde o temprano nos instalaremos definitivamente en el ETW, pero aún disfrutamos de la vieja lucha cuerpo a cuerpo, a pesar de como está el nivel del rome hoy en día. A ver si nos encontramos en el ETW para echar alguna partidilla.

En fin, sería un placer y un honor que abrierais una embajada en nuestros foros. Tendrá que ser en inglés porque soy el único castellano hablante del clan. Aunque si es bilingüe o trilingüe será bienvenida también.

El link es <http://www.taow.co.nr>

Saludos

=====

Re: TAoW

Publicado por CeltíberoMencey - 13 Jun 2009 12:46

Bienvenido Ausetá!!

No te creas, aquí también hay más de uno que no acaba de convencerse del ETW... como el menda!! :cuñao:

=====

Re: TAoW

Publicado por Ausetá - 13 Jun 2009 13:04

Gracias :)

jeje, creo que todos nos creamos muchas expectativas con el ETW.

=====